
OT合同勉強会を行いました

系列の病院とOT合同勉強会を行いました。

数年前まで積極的に勉強会を行っていましたが、感染症流行の
影響で開催を控えていました。今年度より再開し、11月には第2
回目を行いました。

他院での取り組みを知れるなど、作業療法の関わり方を深め
るいい機会となりました。

現在は症例検討をメインに行ってますが、勉強会の内容をブ
ラッシュアップして互いに知識を高めていければと思います。


